

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. M UMUR 39 TAHUN MULTIGRAVIDA DI PMB TUTIK PURWANI SLEMAN

Amelia¹, Ika Fitria Ayuningtyas²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kehamilan risiko tinggi adalah kehamilan yang dapat menyebabkan ibu hamil dan bayi menjadi sakit atau meninggal sebelum persalinan berlangsung. Ibu meninggal sebelum persalinan sering terjadi pada kehamilan usia > 35 tahun. Ibu hamil pada kehamilan usia lebih dari 35 tahun lebih berisiko tinggi untuk hamil maka diperlukan asuhan berkesinambungan. Asuhan kebidanan berkesinambungan *Continuity Of Care* (COC) merupakan asuhan atau pemeriksaan menyeluruh yang dapat memantau kondisi perkembangan ibu sehingga akan menghasilkan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB yang berkualitas.

Tujuan: Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. M umur 39 tahun multigravida di PMB Tutik Purwani Sleman.

Metode: Metode yang digunakan dalam asuhan ini adalah metode penelitian deskriptif. Jenis penelitian deskriptif yang digunakan yaitu studi kasus (*case study*), yaitu dengan cara meneliti permasalahan yang berhubungan dengan kasus yang diambil, dan faktor yang mempengaruhi kejadian-kejadian yang ada pada kasus.

Hasil: Telah dilakukan asuhan berkesinambungan mulai dari kehamilan sampai nifas. Pendampingan kehamilan dilakukan sebanyak 2 kali, dari hasil pemeriksaan didapatkan Ny. M tidak mengalami keluhan. Ny. M bersalin pada tanggal 03 April 2021 di RSU Sakina Idaman secara spontan dengan diagnosa positif covid-19. Bayi lahir pukul 16.35 WIB jenis kelamin laki-laki, BB 2900 gram, PB 49 cm, apgar score 7/9 dan tidak dilakukan rawat gabung untuk menghindari terpapar covid-19. Kunjungan nifas dilakukan 4 kali. Kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan secara berkesinambungan dari hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir sudah dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci: Asuhan Berkesinambungan, *COVID-19*, Usia >35 Tahun.

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta